
Beschluss: Kenntnisnahme 
 
Die Fragen wurden schriftlich beantwortet. 
 
Herr Hamann merkt an, dass die Pauschale in Höhe von 400 Euro aus seiner Sicht nicht aus-
reichend sei. Stadtbrandmeister Kaack stellt fest, dass in der Vergangenheit die Mittel immer 
ausreichend waren, einige Wehren die Pauschale gar nicht abgerufen haben. 


